



FILMCLUB

aktuelle



Aktuelle Nachrichten vom Film- und Videoclub 88 Nürnberg/Fürth -

Letzte Ausgabe - November 2022



15. November – Letzter Clubabend im Gemeindesaal!

Liebe Mitglieder –
es ist so weit, am kommenden Dienstag werden wir
uns zum letzten Mal in der Karl-Martell-Straße treffen
und Abschied nehmen von unserem Clublokal.
Diesen Schlusstag hatten wir erst für den 29.11.22
geplant, doch an dem Termin wird der Saal von der
Gemeinde selbst benötigt. Wir ziehen deshalb das

letzte Treffen einfach zwei Wochen vor und rollen am nächsten Dienstag die Leinwand zum
„Exitus“ aus. Es wird dies der allerletzte Filmabend des Clubs sein – für alle Mitglieder auch
die letzte Gelegenheit einen Film zu zeigen! Deshalb heißt das Motto des Abends:

„Film mitbringen“

Wer nichts „Neues“ hat, kann ja seinen persönlichen Lieblingsfilm einstecken um ihn im Club
noch einmal zu zeigen (oder den Film, der die beste/schlimmste Bewertung erhalten hat). In
keinem Fall werden wir das lange Leben unseres Clubs ohne Filmvorführung zu Ende gehen
lassen! Für alle Mitglieder sollte dieser Abend auf dem Kalender stehen.

Rand-Programm: Für den Auszug aus dem Gemeindesaal müssen wir auch unseren
Geräteschrank leeren. Außer den Teilen, die für den geplanten „Stammtisch“ reserviert sind,
ist noch einiges übrig, z.B. Verstärker, Kabel, Projektortisch u.ä.. Alles muss raus!

XX

Große Abschlussfeier des Filmclubs 88

Vorschau:

am Dienstag, 13. Dezember 2022

in LOEW'S Hotel MERKUR

Zum letzten großen Clubabend sind natürlich alle Mitglieder mit Begleitung herzlich
eingeladen. Einzelheiten kommen noch rechtzeitig.

XX

... und zum Schluß gratulieren wir zum Geburtstag:

- | | | | |
|--------------|-------------------|--------------|---------------------|
| 4. November | Agi Fleischmann | 17. November | Hannes von Twistern |
| 14. Dezember | Klaus Fleischmann | 16. Dezember | Gerhard Amm |

Alles Gute – und bleibt gesund!

Mit besten Grüßen
Manfred Scholz

